Marco Ruland einstimmig als neuer Vorsitzender gewählt

welcher seit Jahren von der 1. Kas-

Generalversammlung des Trommler- und Pfeiferkorps Mützenich. Karl Löhner tritt nach acht Jahren an der Spitze nicht mehr an.

Mützenich. Alle Mitglieder des Trommler- und Pfeiferkorps (TPK) Mützenich waren am vergangenen Freitag eingeladen, die jährliche Generalversammlung des Vereins zu besuchen. Ab 20 Uhr begrüßte der scheidende Vorsitzende Karl Löhner die Anwesenden und bat mit einer Schweigeminute, der im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder zu gedenken. Daraufhin übergab er Gerd Völl das Wort

Dieser berichtete in seiner Funktion als Mitglied des Spielleitertion als Mitgaed des Spieletter teams über Aktuelles aus dem Spielbetrieb. Er nannte der Ver-sammlung die derzeitigen Mitglie-der sowie die Aufgaben, die vom Team übernommen werden. Außerdem erhielten die Versamm-lungsteilnehmer einen Überblick über den in Ausbildung befindlichen Nachwuchs. Völl gab einen Rückblick auf den Spielbetrieb 2016 und berichtete von geplanten Aktivitäten für das kommende Jahr, allen voran das in Mützenich stattfindende Verbandsfest.

Im Anschluss verlas Elke Jansen den Protokollbericht. Dieser enthielt alle Termine, die im vergangenen Jahr vom Verein, aber auch vom Vorstand und vom Spielleiterteam wahrgenommen wurden

Nun folgte der Kassenbericht,



Der neue Vorstand des Trommler- und Pfeiferkorps Mützenich (v. l.): Elke Jansen: 1. Schriftführerin, Marco Ruland: 1. Vorsitzender, Petra Schmitz: 1. Kassiererin, Gerd Völl: Sprecher des Spielleiterteams, Doris Breyer: 2. Kassiererin. Es fehlen: Christof Schmitz: 2. Schriftführer und Hans-Ludwig Thönnessen: 2. Vorsitzender.

gangenen Jahres wurde ihr von den Kassenprüfern eine sorgfältige und ordnungsgemäße Buchführung bescheinigt.

rung bescheinigt.

Dann standen die alle zwei Jahre
stattfindenden Vorstandswahlen
an. Bevor die Neuwahlen beginnen konnten, wurde der gesamte
Vorstand durch die Versammlung entlastet. Der 1. Vorsitzende, Karl Löhner, gab bekannt, dass er nach acht Jahren nicht erneut kandidieren wolle. Ebenso Dieter Braun, der sich nach 14 Jahren nicht erneut für die Wahl des 2. Kassierers aufstellen lassen wollte. Zur Wahl standen Vorsitzender, Kassierer sowie Schriftführer und deren Stell-

De Räuber" beim Verbandsfest

Als erster Vorsitzender wurde Marco Ruland vorgeschlagen und einstimmig von der Versammlung gewählt. Auch der Posten des 2. Kassierers konnte neu besetzt wer-den, nachdem Doris Breyer vorgeschlagen und ebenfalls einstimmig gewählt wurde. Die restlichen Vor-standsmitglieder wurden von der Versammlung bestätigt und dürfen ihre erfolgreiche Vorstandsarbeit fortsetzen. Neben dem Vor-stand wurden außerdem zwei neue Kassenprüfer gewählt.

Ein umfangreicher Punkt auf der Tagesordnung war das Ver-bandsfest der Vereinigten Spiel-mannszüge Nordeifel, welche-vom 12. bis 14. Mai 2017 vom TPK Mützenich ausgerichtet wird. Als Highlight wird am 13. Mai 2017 wie schon vor acht Jahren wieder eine "Kölsche Nacht" stattfinden. Nach dem gelungenen Programm 2008 dürfen sich die Besucher im kommenden Frühjahr wieder auf ein abwechslungsreiches Pro-gramm freuen. Als Top-Act konnte bereits die Kölsche Band "De Räu-ber" engagiert werden.

Der Vorstand berichtete in diesem Zusammenhang von den bis-her getroffenen Vorbereitungen. Zudem sensibilisierte er die Anwe-senden noch mal dafür, dass ein solches Fest sehr viel Arbeit bedeutet und der Verein auf breite Unterstützung angewiesen ist. Nachdem gegen 22 Uhr die letzten Fragen be-antwortet waren, schloss der neue Vorsitzende Marco Ruland die Versammlung.